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Siendo las diecisiete horas con treinta y cuatro minutos del diecinueve de septiembre de 
dos mil trece, el Presidente del Comité de Informática solicitó al Secretario Técnico el pase 
de lista, con el fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capítulo IV artículo 10 
fracción VII, del Manual de Funcionamiento del Comité de Informática del Instituto 
Electoral del Distrito Federal; para la celebración de la Octava Sesión Ordinaria de dos mil 
trece. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 

• Lic. Raúl Alejandro Fuentes Cárdenas, designado representante de la Secretaría 
Administrativa mediante oficio IEDF/SA/1648/2013. 

• Lic. Fernando Rojas Ramírez, designado representante de la Dirección Ejecutiva de 
Capacitación Electoral y Educación Cívica, mediante oficio IEDF/DECEYEC/7 61/2013. 

• Mtro. Francisco Marcos Zorrilla Mateos, Director Ejecutivo de Asociaciones Políticas. 
• Lic. Delia Guadalupe del Toro López, Directora Ejecutiva de Organización y Geografía 

Electoral. 
• Lic. Marco Antonio Cadena Castelán, designado representante de la Dirección 

Ejecutiva de Participación Ciudadana, mediante oficio IEDF/DEPC/679/2013. 

• 
Asesores: 

• Lic. Diana Gabriela Campos Pizarro, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos. 
• Mtro. Esteban Ramón Rodríguez Jiménez, designado representante de la Contraloría 

General mediante oficio IEDF/CG/SACyN/0561 /2013. 

Presidente 

Mtro. Jaime Alfredo González Amaro, designado para presidir en esta sesión mediante 
oficio SECG-IEDF/2149/13. 

Secretario Técnico 

Mtro. Netzahualcóyotl Flores Rodríguez, designado para esta sesión mediante OfiCiO~ 
IEDF /UTSI/ 664/2013. 

1 de 6 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 
MINUTA DE ACUERDOS CIO-OS-2013 

19 DE SEPTIEMBRE DE 2013 



-------------------------------- - -----

IEDF 
INSlITUTO I lfGORAl 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 
'--_-"L-_ -"DEl DISTRI(9 fE."",DERA""L~ _________________________ -' 

Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y 6 integrantes del 
mismo con derecho a voto, se determinó la existencia del quórum legal para sesionar. 

El Secretario Técnico procedió a dar lectura al siguiente Orden del día. 

1. Lectura, y en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del Día. 

2. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación de las minutas de acuerdos del 
Comité de Informática correspondientes a la : 

a) Sexta Sesión Extraordinaria CIE-06-2013; 
b) Séptima Sesión Ordinaria CIO-07-2013; 
c) Novena Sesión Extraordinaria CIE-09-2013; y 
d) Décima Sesión Extraordinaria CIE-l 0-2013 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos del 14 de enero al 17 de septiembre de 
2013. 

4. Presentación para su análisis, yen su caso, aprobación de la Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, 
para la renovación de las licencias del sistema de seguridad Ironport. 

5. Presentación para su análisis, y en su caso, aprobación de la Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, 
para la renovación de las licencias del software de seguridad Scanmail Suite para Lotus 
Notes. 

6. Asuntos Generales 

El Presidente, aclaró que el proyecto del orden del día con el que se convocó, en el punto 
número 2 en el inciso d) tenía la clave alfanumérica CIO-1 0-20 13 la minuta; sin embargo 
ya en la lectura del mismo se realizó la corrección ya que corresponde a la clave CIE-10-
2013. Una vez realizada esta aclaración el Presidente sometió a consideración de los 
miembros del Comité el Orden del Día. 

En virtud de no haber comentarios se sometió a votación la aprobación del mismo, 
aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar a los miembros del 
Comité la d ispensa total de la lectura de la documentación, en vista de haberse 
distribuido previamente para su conocimiento, aprobándose por unanimidad de 
presentes con derecho a voto. 10)K ~ 
El Secretario Técnico continúo con los siguientes puntos del Orden del Día. 
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2.- Análisis, discusión y, en su caso, COMENTARIOS RELEV ANTES: 
aprobación de las minutas de acuerdos del 
Comité de Informática correspondientes a la : 

a) Sexta Sesión Extraordinaria CIE-06-2013; 
b) Séptima Sesión Ordinaria CIO-07-2013; 
c) Novena Sesión Extraordinaria CIE-09-2013; 
y 
d) Décima Sesión Extraordinaria CIE-10-2013 

El Presidente informó que las minutas 
correspondientes a las sesiones extraordinarias 
séptima y octava no se presentaban en este 
momento para su aprobación ya que están en 
proceso de elaboración. 

El representante de la Contraloría General (CG¡ el 
Mtro. Ramón Esteban Rodríguez Jiménez, indicó que 
entregaría observaciones por escrito a las minutas 
presentadas. 

El Presidente informó haber recibido observaciones 
por escrito por parte de la Unidad Técnica de 
Asuntos Jurídicos (UT AJ). " 

3.- Presentación del Seguimiento de 
Acuerdos del 14 de enero al 17 de 
septiembre de 2013. 

VOTACiÓN: 
Se aprobaron por unanimidad con las observaciones 
de la CG y la UTAJ. 
INFORMES: No aplica 

COMENTARIOS RELEVANTES: 

El representante de la CG, mencionó que haría 
entrega de observaciones por escrito; y se refirió al 
ACU-02-ClE-04-2013 al rubro de estado e donde se 
dice que está en proceso; sin embargo la Secretaría 
Administrativa menciona que actualmente no 
existen refacciones por parte del fabricante, que no 
hay disponibilidad de los componentes. 

El presidente aclaró que derivado del proceso 
correspondiente para la contratación del servicio de 
mantenimiento para estos equipos, solicitado por la 
UTSI, se recibieron respuestas por parte de los 
proveedores en las que se dice que estos escáneres 
se encuentran obsoletos y las refacciones 
descontinuadas, por lo que ya no es posible tener en 
contrato de mantenimiento estos equipos. 

En ese sentido, la UTSI contemplo en el anteproyecto 
de presupuesto de la UTSI para el ejercicio fiscal 2014 
la sustitución de dichos equipos. 

estos equipos eran de la marca kodak y que se 
adquirieron hace más de ocho años. "-
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Puntos del orden del día: 

4.- Presentación para su análisis, y en su caso, 
aprobación de la Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentadas por 
la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, 
para la renovación de las licencias del 
sistema de seguridad Ironport. 

Informes presentados y comentarios 
La Lic. Delia G. del Toro López, Directora Ejecutiva de 
Organización y Geografía Electoral refirió que en 
este acuerdo se consideró el mantenimiento a dos 
tipos de escáner, 105 de alta velocidad y lectores 
ópticos y que la Secretaría Administrativa se refirió a 
105 kodak, por lo que preguntó ¿ qué había pasado 
con 105 Scantron? , ya que no se especificaba si ya 
se dio el servicio. 

El presidente aclaró que en recuadro se indicaba 
que el proveedor era ID Soluciones Integrales, S.A. 
de c.v. para 105 equipos Scantron. 

El representante de la CG refirió que el instituto tiene 
un programa de digitalización del COTECIAD, y que 
habría que tener cuidado para que no impacte en 
este programa la falta de estos equipos. 

La DEOYGE solicitó adicionar el proveedor que da el 
servicio de mantenimiento preventivo y correctivo a 
105 lectores ópticos. Asimismo, menciono que en el 
programa de digitalización probablemente se estén 
utilizando 105 Scantron, toda vez que el área apoyó 
en la elaboración de las especificaciones 

El Presidente informó que se adicionarían 105 datos 
faltantes en el Seguimiento de acuerdos y aclaró 
que dichos equipos se encuentran contemplados 
para su adquisición en el ejercicio fiscal 2014. 
VOTACIÓN: No aplica 

INFORMES: Se dio por presentado el Seguimiento de 
Acuerdos del 14 de enero al 17 de septiembre de 
2013 con las observaciones de la CG y la DEOYGE. 
COMENTARIOS RELEVANTES: 

El Presidente informó que se recibieron 
observaciones al punto mencionado presentados 
por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos 
(UTAJ). 

El representante de la CG, mencionó que también 
haría entrega de observaciones por escrito para 
este punto, sugirió especificar si la vigencia es por 
un año, ya que, si se menciona cuando inicia pero 
no cuanto tiempo. 

Al respecto, el Presidente mencionó que no habría 
problema en especificarlo claramente ya que si está 
referido en la descripción general solamente que en 
inQlés, sería cuestión de traducirlo solamente. 
INFORMES: No aplica ~ 
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Puntos del orden del día: 

5. Presentación para su análisis, y en su 
caso, aprobación de la Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por 
la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, 
para la renovación de las licencias del 
software de seguridad Scanmail Suite para 
Lotus Notes. 

6.- Asuntos Generales 

Informes eresentados y comentarios 
VOTACiÓN: Aprobado por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto, con las 
obyervaciones de la UTAJ y la CG. 
COMENTARIOS RELEV ANTES: 
El Presidente informó que se recibieron 
observaciones al punto mencionado presentados 
por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos 
(UTAJ). 

El representante de la CG, en el punto anterior, en el 
Anexo Técnico, se sugiere especificar el plazo de la 
vigencia requerida en idioma español, y dejar claro 
la cantidad de licencias solicitadas. Asimismo, en el 
numeral siete, del numero dos romano, se sugiere 
señalar, de ser el caso, si las visitas de mantenimiento 
se realizaron conforme lo estipule las UTSI. 

Asimismo, en el numeral siete de la fracción segunda 
se mencionan tres visitas de mantenimiento; en este 
caso se deberá precisar que se realizarán de 
conformidad con lo que establezca la UTSI. 

El presidente mencionó que no habría ningún 
problema en atender las observaciones 
manifestadas por la CG y la UT AJ . 
INFORMES: No aplica 

~OTACIÓN: Aprobado por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto, con las observaciones 
ide la UT AJ y la CG. 
COMENTARIOS RELEVANTES: 

No hubo asuntos que tratar 

¡INFORMES: No aplica 

~OTACIÓN: 

ACUERDOS 

ACU-Ol-CIO-08-2013.- Se aprueba la Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados 
por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para la renovación de las licencias del sistema de 
seguridad Ironport, con las observaciones de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos y la Controlaría 
General. 

ACU-02-CIO-08-2013.- Se aprueba la Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados 
por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para la renovación las licencias del software de 
seguridad Scanmail Suite para Lotus Notes, con las observaciones de la Unidad Técnica de Asuntos 
Jurídicos y la Controlaría General. 

Siendo las diecisiete horas con cincuenta y cinco minutos del diecinueve de septiembre de dos mil , 
trece, el Presidente del Comité dio por concluida la Octava Sesión Ordinaria del Comité de 
Informática del Instituto Electoral del Distrito Federal del año en curso. 
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IEDF 

Designado para esta sesión 

Lic. Fernando Rojas Rarnírez 
designado representante de la Dirección 

Ejecutiva de Capacitación Electoral y 
Educación Cívica 

.......................................... ~ .......................................................... .... ...... . 
Lic. Delia Gu da upe el Toro López 

Directora Ejecutiva Organización y 
Geografía Electoral. 

FIRMAS 

VOCALES 

ASESORES 

odríguez 
esignado para esta sesión 

ISCO Marcos Zorrillo Mateos 
Director E' cutivo de Asociaciones Políticas. 

Mtro. Esteban Ramón Rod uez Jiménez 
Designado representante de Contraloría 

General, mediante ofi '0 

IEDF/CG/SACYN/0561/20 

La presente jo pertenece a la Minuta de Acuerdos CIO-08-2013 de la Octava Sesión 
Ordinaria celebrada el diecinueve de septiembre de dos mil trece. 
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